

飛鳥小学校たより

令和6年
7月19日
NO.8

本日、無事に1学期の終了式を迎えることができました。4月から7月までの3ヶ月半の学校生活を過ごす中で、子どもたちは心身ともに健やかに成長しています。4月の始めに話をした「いろいろなことにチャレンジしてほしい」ということも一人ひとりが様々なことに取組み、できることが増えたと感じています。みんなが元気に笑顔で登校できたことが何よりでした。

明日からは夏休みに入ります。「夏休みのやくそく」を守って、有意義な夏休みを過ごしてください。9月2日の始業式で元気なみんなに会えるのを楽しみにしています。

プール水泳・川ざらえ

7月3日に新鹿小のプールをお借りして、11日にはB&Gのプールで水泳を行いました。

プールを使っての水泳では、顔つけから始まり、学年に応じて潜ったり、け伸びをしたり、バタ足をしたりしました。高学年は、クロールなどで何メートル泳げるか測っていました。久しぶりの水泳でしたが、一人ひとりが少しでも水に慣れ泳げるようになろうと張り切って泳いでいました。

また、8日の日は、川掃除を行い、その後川水泳・川遊びをしました。少し水が冷たかったですが、暑い日だったので気持ちよく水の中に入っていました。



水生生物調査

7月5日、5・6年生が五郷小学校の5・6年生と合同で、水生生物の調査を行いました。

当日は、暑い日になりましたが、班に分かれて両校で協力して大又川の水生生物を捕まえました。捕まえた生き物は、種類別に分けて名前等を調べました。捕まえた生き物のほとんどが、きれいな川に住む生き物だったので飛鳥小の児童たちは、大又川の水のきれいさを実感することができました。調査後の感想にもありましたが、ぜひともきれいな大又川を守って行ってほしいですね。



ジャジャツク体験

7月4日に4年生が、8日に5・6年生が「ジャジャツクの学習と体験」を行いました。神山の福村さんと福田さんに教えていただきました。

ジャジャツクは熊野市の無形民俗文化財です。釣鐘と大太鼓を並べて、右手に「シャマタ」を持ち、釣鐘と太鼓を同時に鳴らして伴奏のように音を刻みます。左手には「しゅもく」を持ち太鼓や鐘を打ち鳴らします。右と左で同時に違うたたき方をするので難しいそうです。神山生活改善センターで練習した後、光福寺に移動してお寺のジャジャツクを叩かせてもらいました。

右と左で違うリズムを刻むのに苦戦していましたが、みんな熱心に叩いていました。



アラセリ先生、さようなら

ALTとして外国語と、外国語活動の指導をしていただいていたアラセリ先生が、帰国されることになり10日が最後の授業でした。教材準備、楽しく外国語を学べる支援。アラセリ先生、ありがとうございました。



9月の主な行事予定



- 2日(月) 始業式 11:00下校
 - 3日(火) 給食開始 短縮授業 13:00下校
 - 4日(水) 平常授業開始
 - 6日(金) まなびたいむ
 - 11日(水) 街頭指導
 - 16日(月) 敬老の日(祝日)
 - 23日(月) 秋分の日(祝日)
- ※稲刈り・ダンス講習を予定しています。



運動会について

今年度の飛鳥小中学校合同運動会は、10月14日(月)に行います。【雨天順延】
午前中開催です。
ご協力をよろしくお願い致します。



学校閉校日のお知らせ

8月13日(火)~16日(金)は、学校を閉める学校閉校日となっています。

緊急連絡につきましては、熊野市教育委員会までご連絡ください。

(電話: 89-4111・内線417)

飛鳥小学校 HP

<http://www.kumano-city.ed.jp/esasuka/>

